



## El aeropuerto gana en enero un 27% de tráfico de mercancías

ZARAGOZA. El aeropuerto de Zaragoza ha comenzado el año con un registro de 11.496 toneladas de mercancía, lo que supone con un incremento del 27,6% respecto a enero del año pasado, la mayoría correspondiente a carga de internacional.

Por lo que a operaciones se refiere, en el mes de enero se alcanzaron los 580 aterrizajes y despegues, un 23,4% más que en el mismo periodo del año pasado. En cuanto a pasajeros, pasaron 27.311 viajeros el mes pasado, un 4,1% más respecto al año anterior. De esa cifra, 6.332 volaron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 20.859 optaron por el extranjero.

**HERALDO**